

Funcionarias de Pro Empleo de Renaico y Angol protestaron frente a la Delegación Presidencial

Con cánticos y pancartas en mano, exigieron el pago inmediato de sus salarios que ya llevan casi dos meses de retraso.

Neimar Claret Andrade

Foto Juan Osorio Lovys



Durante la jornada de ayer lunes 26 de mayo y pese a la lluvia que caía, las funcionarias del programa Pro Empleo, en esta ocasión las que laboran en las comunas de Renaico y Angol, protagonizaron una nueva protesta para exigir el pago inmediato de sus salarios, los cuales tienen casi dos meses de retraso.

Elisabeth Lesser, una de las manifestantes que se apostaron frente a la Delegación Presidencial Provincial de Malleco y quien se desempeña como auxi-

liar de aseo del Gimnasio Municipal de Renaico, señaló que "ya llevamos dos meses sin sueldo, igual necesitamos pagar nuestras cuentas, necesitamos una solución".

Asimismo comentó que desplegaron la manifestación pacífica "para que nos tomen en cuenta que no somos solamente unas trabajadoras más, sólo que igual necesitamos para nuestros hijos; ahora estamos en

invierno, igual se resfrían, hay que pagar medicamentos, comprar alimentos, pagar cuentas, y no hay solución".

Al lugar se presentó el comisario de la 1° Comisaría de Carabineros en Angol, teniente coronel (CAR) Ricardo Sepúlveda, quien indicó que las manifestantes eran "de 25 a 30 mujeres que son del programa Pro Empleo de las comunas de Angol y Renaico; al

momento no hemos tenido alteraciones al orden público ni al tránsito vehicular, estamos solamente para el resguardo de esta actividad que están desarrollando las personas".

Como se recordará al final de la semana pasada, las mujeres dependientes del programa Pro Empleo de Victoria y Ercilla también desplegaron una manifestación en la Ruta 5 Sur para pedir el pago

inmediato de los sueldos que tanta falta les hacen porque, en su mayoría, son jefas de hogar.

En esa oportunidad ellas explicaron al **diario Las Noticias de Malleco**, que sufren el retraso de sus sueldos entre dos y tres veces al año, pero que, hasta ahora, tales retrasos no habían sido mayores a los 15 días, pero actualmente llevan desde el mes de abril sin percibir su salario.